

SUIVEZ L'ÉTOILE

Il y a tant d'étoiles perdues au firmament
qu'en les observant, même attentivement
j'ai bien du mal à discerner
laquelle est la Tienne,
celle qui me donnera l'oxygène
pour mettre mes pas dans les tiens
et pour m'y trouver bien.

Il y a tant de sollicitations,
d'étoiles qui mènent en perdition,
que j'ai plus de mal que les Rois Mages,
à me sortir de mes naufrages,
de mes vagabondages
pour retrouver le chemin de Vérité
qui me conduit à tes côtés
pour ressentir ton cœur qui bat,
Toi, Jésus, au fond de moi

Il y en a pourtant qui la dévoilent,
qui trouvent l'étoile,
et qui s'accordent à son signal,
des gens tout simples ou bien des saints,

Chercheurs de Dieu ou religieux,
ou gens comme tout le monde,
des gens qui Te répondent.

Continue de guider leurs nuits
et puis leurs jours aussi,
et viens au creux de nos prières,
nous qui ne t'avons pas toujours suivi hier,
viens te nicher dans notre intime
prendre une place légitime.

Je fais silence,
Je saisis ma chance,
Ton étoile est là,
au fond de moi.